



このはな

発行所 松山市青少年育成支援委員協議会
発行人 会長 野間逸元

松山市青少年育成支援委員の皆様におかれましては、
コロナ禍にもかかわらず、

さて、最近の全国的な少
年は新型コロナウイルス感
染症が発生し、多くの人々が
日々の生活に影響を受け
ています。本市におきましても、今
ままで、私たちの活動に
影響が及んでいます。



センター所長挨拶

教育支援センター事務所長
篠原陽三

ご活躍いただき感謝申し上
げます。

私は、本年四月一日から
の着任で、松山市青少年育
成支援委員の一員として経
験が浅くはありますが、皆
さんの一員として努力して

暑さ去りやらぬ昨今です
が、皆々様におかれまして
は日頃から協議会の活動に
ご理解・ご協力を頂きあり
がとうございます。

2019年12月に中国で
初めて報告された、新型コ
ロナウイルス感染症（CO
VID-19）は、飛沫感染

されています。早くCOVI
D-19専用の治療薬や後遺
症対策の新薬の開発が望ま
れるものです。

さて先日、家庭裁判所調
査官のご講演をお聞きする
機会がありました。家庭裁
判所調査官は、行動科学の

暑さ去りやらぬ昨今です
が、皆々様におかれまして
は日頃から協議会の活動に
ご理解・ご協力を頂きあり
がとうございます。

2019年12月に中国で
初めて報告された、新型コ
ロナウイルス感染症（CO
VID-19）は、飛沫感染



会長挨拶

松山市青少年育成支援委員協議会 会長
野間逸元

野間
逸元

知識や技法と法律知識を活
用して、少年事件を分析し
ます。少年事件は、子ども
自身の性格や行動の問題だ
けでなく、その背景に子
どもを取り巻く家庭環境や社
会環境など様々な要因が複
雑に絡み合っていることが
多く、その子どもの再非行
為防止の手立てを検討す
る必要があり、子どもにと
って適切な処分を選択でき
るよう調査を行っているそ
うです。ご講演の中で、私
たちや私たちは、活動を続
けています。早くCOVID-19
専用の治療薬や後遺
症対策の新薬の開発が望ま
れるものです。

そこで、声かけをして頂
けた時に、子供たちに「各
相談窓口・QRコード」が
印刷された物相談案内カー
ドが渡せたらと思い、制作
しました。それと一緒に、
印字した子供たちが誰に
も相談できず、一人で思
い悩み、普通では考えられな
い取り返しのつかない事件
が発生していました。

そこで、声かけをして頂
けた時に、子供たちに「各
相談窓口・QRコード」が
印刷された物相談案内カー
ドが渡せたらと思い、制作
しました。それと一緒に、
印字した子供たちが誰に
も相談できず、一人で思
い悩み、普通では考えられな
い取り返しのつかない事件
が発生していました。

スクールガード・リーダー制度

教育支援センター事務所
竹田哲哉

谷母娘刺傷事件を起こした
中3少女もそうだったと思
います。

子どもたちを見かけたら、
子どもたちの巡回活動で、
子どもたちを見守っているんだよ。
いつもなんでも話して
ね。という気持ちを、子
どもたちに伝わるように、
それぞれのお立場で、「声
かけ」をして頂けたらと思
います。

そこで、声かけをして頂
けた時に、子供たちに「各
相談窓口・QRコード」が
印刷された物相談案内カー
ドが渡せたらと思い、制作
しました。それと一緒に、
印字した子供たちが誰に
も相談できず、一人で思
い悩み、普通では考えられな
い取り返しのつかない事件
が発生していました。

そこで、声かけをして頂
けた時に、子供たちに「各
相談窓口・QRコード」が
印刷された物相談案内カー
ドが渡せたらと思い、制作
しました。それと一緒に、
印字した子供たちが誰に
も相談できず、一人で思
い悩み、普通では考えられな
い取り返しのつかない事件
が発生していました。

夜市の見廻り

教育支援センター事務所
藤川晴基

新規コロナウイルスの影
響により3年ぶりの開催と
なった土曜夜市。大街道、
銀天街は多くの人で賑わい
をみせていました。

午後9時30分より「愛の
声かけパトロール」の結団
式があり、ガーディアンエ
ンジェルズの方の掛け声の
もと、パトロールが開始さ
れました。

午後9時30分より「愛の
声かけパトロール」の結団
式があり、ガーディアンエ
ンジェルズの方の掛け声の
もと、パトロールが開始さ
れました。

